



PROJEKTTAGE

KOOPERATION
BRECHT-SCHULE

AUSBLICK

NEWSLETTER



Liebe Eltern des Labors,

die Sommerferien sind nun zu Ende und das Kursgeschehen in den Colonnaden hat wieder angefangen. Wir freuen uns auf die kommende Zeit voller Veranstaltungen und gemeinsamen Erlebnissen. Beginnen wollen wir das nächste halbe Jahr mit einem Newsletter, der nun regelmäßig erscheinen wird.

Wir hoffen, er gefällt Euch und wünschen Euch viel Spaß beim Lesen!

Euer Labor Logizack-Team!

Projekttag Sommer

Die Projekttag in diesem Sommer waren wieder eine Zeit voller Experimente und Entdeckerfreude. Diese Projekttag-Woche hat am Dienstag mit unserer **Schleim**-Expertin Caitlin klebrig angefangen. Von Stärke-Brei, über metallischen Schleim bis hin zum selbst kreierten Schleim, wurde alles ausprobiert und zusammengemischt.

Magisch leuchtend wurde es am Projekttag „**Chemisches Leuchten**“. Die Teilnehmer haben gemeinsam mit Nicole und Karo das Geheimnis hinter den Knicklichtern gelüftet und ein kleines leuchtendes Universum anhand von Rasierschaum erschaffen. Zusätzlich wurden diverse Lebensmittel und Äste auf ihre Leuchtkraft mittels Schwarzlicht-Lampen und Rotlicht-Lampen untersucht.

Der **Brettspiele-Tag** auf Englisch war auch die reinste Freude! Die Kinder haben Redewendungen auf spielerische Art leicht erlernt und praktisch angewandt. Es wurden alle Brettspiele, die der Pausenraum zu bieten hat, und noch vieles mehr, ausprobiert und gespielt.

Um das **Überleben** haben die Kinder am Ende der Projektwoche im **Sachsenwald** regelrecht „gekämpft“. Der Ausflug war ein großes Abenteuer für die Teilnehmer. Es wurde ein Wasserfilter gebaut und diverse Überlebenstipps ausgetauscht und erlernt. Die Schnitzwerkzeuge kamen ebenso zum Einsatz.

Kooperation Brecht-Schule

Die Kooperation mit der Brecht-Schule war wieder ein voller Erfolg. Auch die Brecht-Kinder haben drei volle Projekttag zu dem Thema „Survival“ erlebt. Wir haben Überlebenstipps erarbeitet und im Sachsenwald einen eigenen Unterschlupf gebaut. Mehrere Teilnehmer haben dann am letzten Tag gefragt:

„Kann ich bitte nochmal ins Labor kommen?!“

Was leuchtet denn da so schön?



„Kann ich bitte nochmal ins Labor kommen?“



Die erste Woche im Labor

Minizwerge

Die Minizwerge haben sich auf eine Reise zum Südpol begeben und haben alles rund um das Thema Pinguin erfahren. Hierzu wurde ein Pinguin aus flauschiger Watte gebastelt.

Entdecker

Die Entdecker sind tief abgetaucht und haben zu dem Thema „Korallen“ und „Seepferdchen“ geforscht. Sie haben sogar ihr eigenes Korallenriff gebastelt.

Preschool und Bilinguale Preschool

Die beiden Vorschulen haben letzte Woche auch wieder begonnen. Die Kinder sind fleißig am Buchstaben- und Zahlenlernen, am Donnerstag auf Deutsch und am Freitag auf Englisch.

Regelmäßige Kurswoche



Rabenmalwettbewerb

Der Rabenwettbewerb ist nun zu Ende und die jeweiligen Sieger stehen fest. Es gibt mehrere Gewinner in verschiedenen Kategorien. An dieser Stelle gratuliert das Labor Logizack-Team allen Siegern und Teilnehmern. Die Gewinner werden in den jeweiligen Kursen verkündet. Jeder Teilnehmer bekommt selbstverständlich eine Urkunde und einen kleinen Preis.

*Wer hat den
buntesten,
kreativsten Raben
gemalt?*



Fachbeirat

Das Labor Logizack hat in den letzten Wochen einen Fachbeirat gegründet und freut sich, ein neues Mitglied begrüßen zu dürfen. Anja Messerschmidt (Schulleiterin der Brecht-Grundschule) wird den Beirat in Zukunft unterstützen.



*Neues
Teammitglied*

Die kommenden Wochen

Geschichtswettbewerb

Das Labor Logizack macht mit beim „Geschichtswettbewerb des Bundespräsidenten“ (von der Körber Stiftung Hamburg). Dieser Wettbewerb ist der größte historische Forschungswettbewerb für junge Menschen in Deutschland. Wir sind schon gespannt auf das Thema des Wettbewerbs und freuen uns, ein Expertenteam hierfür zusammenzustellen. Geschichtsinteressierte Labor-Kinder können sich gerne jetzt schon bei Karo melden.

Schach-Kurs

Ab Oktober haben die Logizack-Kinder die Möglichkeit, an einem Schachkurs in den Colonnaden teilzunehmen. Es ist uns eine Freude, dass der Schachtrainer Marvin Machalitzka (der auch schon am Schachtag mit dabei war) Zeit gefunden hat und diesen Kurs dann immer am Donnertagnachmittag begleiten wird. Nähere Infos zu Kurs-Preisen und Kurs-Uhrzeit werden folgen.

Upcoming Events

22.09. Chinesisch-Tag

24.10. Elternabend zum Thema: „Es ist so wichtig, einem Kind Grenzen zu setzen, das so grenzenlos in seinem Kopf agieren kann.“

03.11. Halloween-Party

Save the date